



今年も
お世話に
ないました

2学期が、そして2025年がもうすぐ終わろうとしています。今年も、保護者の方々、地域の方々に大変お世話になりました。

鈴原小学校の教育目標は…

「つながり」いっぱい だれもが行きたくなる学校 です。いろいろな立場の方とつながり、たくさんの方に支えていただく中で、子どもたちは毎日安心して楽しく学校生活を送り、成長しています。いつも本当にありがとうございます。そして、来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



学校支援ボランティア「鈴っ子センター」の方々が、「九九応援隊」として2年生の九九の練習を聞いて下さいました。すらすら唱えられる子も、まだ練習中の子も、聞いてもらえることが嬉しそうでした！

「土曜わくわく教室」では、いろいろな方にお世話になっています。PTAの方が運営のお手伝いに来て下さったり、地域の方が講師として来て下さったり。10月に行ったハロウィンパーティーは市立高等学校GCCの人たちが企画・運営をしてくれました。12月20日に予定されているクリスマスクッキング（応募は締め切り済み）は、稻園高校クッキング部の人たちが企画・運営してくれます。大人だけでなく、高校生の皆さんにも支えられています。



音楽会代休日の11月25日には「社会科ハイキング」が実施されました。この行事は自治協議会の方が企画・運営をしてくださいり、毎年大勢の子どもたちが参加しています。2月11日には、体育館で「楽しいいつどい」が開催される予定です。ぜひ、お越しくださいね！

※鈴小HPでは、写真がカラーで見られます

学校評価アンケートならびに体罰等アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。学校評価につきましては、今後の学校運営に活かしていくとともに、後日結果をご報告させていただきます。（体罰アンケートの締め切りは、12月17日です。まだの方は、よろしくお願ひいたします。）